

## ふさと 水戸

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

## ツマイモの蔓返しをしました

## ~大きなサツマイモの収穫のために~

8月2日。夏休みに入り、2週間が過ぎますが、水戸っ子のみんなは元気に過ごしています か。校区内やグラウンドで姿を見かけることもありますが、どのような夏休みを過ごしている のでしょうか。今日は、水戸菜園に植えたサツマイモの蔓返しの話題です。夏休みずにもか かわらず、有志で集まってくれた4年生の子どもたち。CS理事でふるさとづくり委員長の沢 村さんの指導のもとに、サツマイモの蔓返しを行いました。

【蔓返し】

ビフォー

《蔓返しの様子から》





しっかり

お 話

を 聞

きま す

お手本を実演されています



この時期に『蔓返し』をすることは、サツマ イモを大きく生育させるために大切な作業 です。参加してくれたみなさん、ありがとうご ざいました。秋の収穫が楽しみです。

物事には、適切なタイミングがあります。そ れを逃さないことが大切であると実感しまし た。残る夏休みも有意義に過ごしましょう。





んなで蔓返しをします

